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Presenti

legale, dichiara aperta la seduta.
II Presidente , constatato che il numero dei Consiglieri presenti è

Riccobene, Platania, Oliveri e Indovino.-
Snno  presenti per  PAmm.ne Com.le il Sindaco,  gli Ass.ri

Partecipa il Segretario Comunale Dott. Pierpaolo Nicolosi.-

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarclla.-

15 CAVALLARO MARIA GRAZIA
14 SPERANZA GIUSEPPE
13 DRAGA' CONCETTA
12 ARCURIA GIUSEPPE
11 PROFETA GIUSEPPE
10 ALESSI ANTONIO
9 PECORA SARA
8 AUZZINO CARMELO
7 ARENA FABIO
6 ROCCAZZELLA FILIPPO
S D'ANGELO FILIPPA
4 RUTA DEBORA
3 DRAIA1 ROBERTO
2 SCOZZARELLA ENRICO
1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciotto, il giorno 01, dei mese di OTTOBRE alle ore 10,00 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

COMUNALI ( ART. 24 DEL REGOLAMNETO PER IL FUNZIONAMENTO
DEL CONSIGLIO COMUNALE^

OGGETTO:COMUN1CAZIONE DEL  PRESIDENTE C.C. E  DEI CONSIGLIERI

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

COPIANr. 73 Registro Delibere

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE



II Presidente Scozzarella preso atto che il numero dei Consiglieri presenti è valido ai fini del
raggiungimento del quorum costitutivo dichiara aperta la seduta .

Il Presidente propone, quindi, di nominare come scrutatori i Consiglieri Roccazzella, Pecora e

Profeta.
Posta ai voti per alzata e seduta, la proposta risulta approvata all'unanimità dai 14 Consiglieri

presenti e votanti, esito accertato e proclamato dal Presidente.

Sono presenti gli assessori Platania, Riccobene e Indovino

Si procede alla nomina degli scrutatori nelle persone di Roccazzella Arena e Profeta. ( votati

all'unamità dei presenti)

In apertura di seduta il Presidente del Consiglio da lettura delle note prot. n. 11359/2018 e

11363/2018 chiedendo che le stesse siano allegate al verbale;

II Presidente inoltre comunica ai presenti per quale motivo è stato necessario convocare il consiglio

per la data odierna; Fa presente che le pec inviate ai Consiglieri non hanno avuto riscontro perché

non a tutti sono pervenute, per cui rispettato il termine dei 5 gg. , sono state inviate le Pec per

un'ulteriore convocazione per la data odierna. Avendo tutti ricevuto la pec per la convocazione di

oggi il C.C. è valido. Cede la parola.

Il Consigliere Roccazzella chiede informazioni sulla deliberazione concernente la modifica del

Regolamento IUC che non risulta ancora pubblicato sul sito istituzionale, e a suo dire è da ritenersi

atto nullo.

II Presidente dichiara testualmente : "Ho rigirato il tutto al Segretario Generale per la verifica"

II Segretario Comunale : ricorda ai presenti che la norma regionale in materia di pubblicazione

degli atti è stata adottata con apposita legge nel 2015 alla quale è seguita nel corrente anno una

circolare esplicativa

II Consigliere Roccazzella ribadisce che nell'Ente c'è un Responsabile della Trasparenza che deve

vigilare e chiede che venga fatta una verifica sulla validità degli atti.

II Segretario Comunale chiarisce che /'andrebbe tuttavia verificata la validità di tutti gli atti

adottati e pubblicati negli ultimi tre anni e in ogni caso il Responsabile della Trasparenza dell'Ente

è la Dottoressa Silvana Arena."

Il Cosigliere Arcuria interviene nel dibattito : "chiedo al Consigliere Roccazzella di dimettersi

dalla carica per il contenuto di un video, girato nell'Aula Consiliare, in cui apertamente, con altre

persone e dipendenti comunali, deride i Consiglieri di opposizione. Pur trattandosi di prove per il

funzionamento dello streaming ci si doveva attenere appunto a parole di prova e non a

considerazioni inopportune sui Consiglieri ".

DEL CONSIGLIO COMUNALE^
COMUNALI f ART. 24 DEL REGOEAMNETO PER TE FUNZIONAMENTO

OGGETTO: COMUNICAZIONE DEL PRESIDENTE C.C. E DEI CONSIGLIERI



Continua rivolgendosi al Presidente e ribadendo che, l'affermazione " il Consiglio è sovrano" da

lui citata parecchie volte, non si rispecchia nella convocazione di oggi, poiché ben 10 Consiglieri

su 15 avevano chiesto di convocare il consiglio comunale per giorno 04.10.2018. Quindi a suo dire

il Presidente non ha rispettato la volontà dei Consiglieri.

Il Presidente : "continuo ad affermare che il C.C. è organo sovrano ed io ho rispetto per i

Consiglieri, prendo atto che l'Aula ha diritto alla votazione ma il funzionamento e la convocazione

della stessa è prerogativa del Presidente, inoltre ci sono regole per ottimizzare i costi della politica e

ricordo che il bilancio è stato portato in C.C. già l'8 di agosto e ancora non c'è nessun risultato. Ho

rispetto per la posizione politica del singolo Consigliere ed esorto il Cosigliere Ruta a collocarsi in

un gruppo misto o gruppo politico definito come previsto dal regolamento."

Il Consigliere Draga interviene dicendo : " Presidente lei non ha rispetto delle regole verso i

Consiglieri che rappresentano la cittadinanza Valguarnerese. Ho fatto richiesta di verifica al

capogruppo della IV Commissione e non ho avuto nessuna risposta. La cittadinanza pone richieste

al Comune su alcune problematiche, come ad esempio sapere di chi è la competenza delle spese

relative ai lavori di Acquaenna, deve avere risposta."

Il Consigliere D'Angelo fa sapere che in merito ai contatori installati da AcquaEnna questi

vengono pagati dai cittadini, mentre in passato ha pagato l'Ente. Inoltre aggiunge che è stata una dei

consiglieri ad avere votato per la richiesta di rinvio del C.C. a giorno 4 ottobre insieme ai consiglieri

di minoranza anche se dal punto di vista giornalistico questa scelta è stata travisata e considerata

come una volontà di passaggio all'altro gruppo invece che un'apertura verso gli altri.

Il Consigliere Roccazzella si dichiara soddisfatto che tutti possano ascoltare;

II Consigliere Pecora interviene confermando che i giornalisti hanno travisato la sua votazione e

quella della collega.

II Cosigliere Arcuria interviene dicendo che questi argomenti erano stati menzionati nel video e

che a maggior ragione non si doveva assolutamente trattare argomenti simili in una prova

microfoni.

Il Sindaco invita il Presidente a far mantenere, per il futuro, un corretto comportamento all'interno

dell'Aula Consiliare e risponde al Cons. Draga dicendo che l'Assessore Riccobene congiuntamente

all'ufficio tecnico si sta occupando di ciò che lei ha richiesto (problematica AcquaEnna). Si

rammarica che ci siano degli incontri sterili e non si affrontano argomenti ben più importanti che

sono all'ordine del giorno e che comunque sono atti fondamentali non solo per l'Ente ma per tutta la
comunità.

Il Consigliere Ruta interviene esprimendo solidarietà e soddisfazione per il fatto che il Comune ha

aderito all'iniziativa di illuminare il Comune in rosa in adesione alla campagna contro il tumore al

seno, ma lamenta il fatto che non siano stati invitati i Consiglieri né mandato nessuna

comunicazione all'AIRC locale augurandosi per la prossima volta che un invito per le

manifestazioni sia fatto a tutti a prescindere dal colore politico.



Il Sindaco risponde che ha ricevuto una nota da parte dell'ANCI per aderire all'iniziativa di

sensibilizzazione alla Prevenzione del Tumore alla Seno Promossa dall'ANCI e dall'AIRC di

illuminare un monumento. Quindi, fa presente che l'amministrazione ha voluto aderire a questa

iniziativa decidendo di di illuminare il Palazzo Municipale. I Consiglieri non potevano essere

invitati perché l'amministrazione non ha organizzato nessuna manifestazione, ma è stata

organizzata in via del tutto volontaria e spontanea un manifestazione di incontro da parte di alcune

donne che hanno lottato contro questo brutto male.

Il Consigliere Ruta " il mio non voleva essere un rimprovero" perché come ho già detto sono

contenta che il nostro Comune abbia aderito.

Il Consigliere Alessi interviene facendo presente che ha fatto una pec di richiesta documentazione

per il polivalente ma non ha avuto nessuna risposta.

Il Consigliere D'Angelo ringrazia il Sindaco per l'adesione all'iniziativa di questa campagna di

sensibilizzazione per il tumore al seno e propone per il futuro di invitare tutte le associazioni che si

occupano della prevenzione di questa malattia.

Il Consigliere Arena fa notare che nello streaming dello scorso C.C. l'audio era pessimo e

ribadisce che da un paio di mesi le mozioni presentate da lui e dal consigliere Alessi non hanno

avuto riscontro e che all'incontro con i Revisori erano presenti solo 6 Consiglieri.

Il Presidente risponde al Consigliere dicendo che poiché l'impianto di audio è a costo zero occorre

accontentarsi.

Il Consigliere Auzzino interviene dicendo :"in merito alla critica mossa dal consigliere Arena

ribadisco che i Consiglieri assenti hanno incontrato i revisori in un secondo tempo, quindi nessuna

critica per i consigliere che sostengono l'Amministrazione Comunale che comunque hanno

incontrato i revisori."

Il Consigliere Draga ribadisce che la locale associazione Aire doveva essere invitata alla

manifestazione e che l'articolo pubblicato sull'evento dimostrava che tutti erano a conoscenza della

manifestazione; inoltre dice di essere a conoscenza di una telefonata fatta al Sindaco, per un

consiglio, da una persona che ha vissuto questa triste esperienza, nella quale il Sindaco risponde

che non ha bisogno di prendere nessun consiglio.

II Consigliere Auzzino interviene dicendo che occorre scindere problematiche cosi importanti da

qualsiasi colore politico. "Dubito, conoscendo la sensibilità del Sindaco, che abbia dato una simile

risposta e invito il presidente a dare parola al Sindaco."

II Sindaco rigetta le accuse della Draga e dice : "Sono sconcertata da ciò che ho sentito, ma le

problematiche sono così delicate che non voglio nessuna speculazione o riduttività al tema."

Non essendoci altri interventi si passa alla trattazione del punto successivo.



ILV1

D'ORDINE DEL COMMISSARIO AD ACTA
Dott. Domenico Mastrolembo Ventura

Distinti saluti

Avendo ricevuto la nuova convocazione del Consiglio Comunale n. 11307 di prot. del

12.09.2018 per l'approvazione del Bilancio di picvisione 2018/2020, con la presente si vuole

ribadire e integralmente qui ìichiamarc il contenuto della propria nota n. 11139 dello scorso
10.09.2018. con la quale si precisa che il tonnine di 30 gg. concesso al Consiglio Comunale per

l'oppiovazione del documento finanziario in argomento decorre dal 10/09/2018 e verrà a scadere

il 10/10/2018.

COMUNE DI VALGUARNERA

OGGETTO: PRECISAZIONE IN MERITO ALLA CONVOCAZIONE DEL CONSIGLIO
COMUNALE DEL 19.09.2018 PER APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE

2018/2020.

Al Presidente del Consiglio Comunale

Ai sigg.ri Consiglieri Comunali

e,p.c.

Al Segretario Generale

Al Sindaco

Al Responsabile del Settore AA GG

Al Responsabile dei Servizi Finanziari

AI Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti

LORO SEDI

COMUNE D! VALGURNERA CAROPEPE ,
PROV DI ENNA

Prot. n. 0011359 Partenza
del 14-09-2018



IL VICE

D'ORDINE DEL COMMISSARIO AD ACTA
Dott. Domenico Mastrolcmbo Ventura

Avendo ricevuto la nota n. 11306 del 12.09.2018 con la quale il Presidente del Consiglio ha
rinviato a data da destinarsi la seduta Consiliare già fissata per il 19.09.2018 per l'approvazione
del Conto Consuntivo 2017. e l'odierna nuova convoeazione prot. n. 11362, per il 27.09.2018, con

la presente si vuole ribadire e integralmente qui richiamare il contenuto della propria nota n.

11020 dello scorso 7.09.2018, con la quale l'Organo Assembleare è stato diffidato ad approvare il •

documento finanziario in argomento nel termine massimo di 30 gg. decorrenti dalla data della

disposta prima adunanza del 19/09/2018 e, quindi, entro il 19/10/2018.

Distinti saluti

COMUNE DI VALGUARNERA

OGGETTO: PRECISAZIONE IN MERITO ALLA REVOCA DELLA SEDUTA
CONSILIARE DEL 19.09.2018 E NUOVA CONVOCAZIONE DEL 27.09.2018 PER

APPROVAZIONE CONTO CONSUNTIVO 2017.

Al Presidente del Consiglio Comunale

Ai sigg.ri Consiglieri Comunali

c,p.c.

Al Segretario Generale

Al Sindaco

Al Responsabile del Settore -AAGG

AL Responsabile dei Servizi Finanziari

Al Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti

LORO SEDI

COMUNE DI VAI.GURNERACAROPEPE-
PROV DI ENNA  '

Piot.n. 0011363 Partenza

del 14-09-2018



II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguamera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 5-10-2018 per rimanervi quindici giorni
consecutivi ( art. 11, comma I,come modificato dall'alt. 127, comma 21, della 1. r. 17/04).
Valguamera Caropepe 

IL MESSO COMUNALEIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANO  IL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to: R. DraiàF.to: Geom. E. ScozzarellaF.to:Dr. P. Nicolosi


